
a

CAMARA MUNICIPAL DE OROCO 
ESTADO DE PERNAMBUCO 

CASA JOAO FRANCISCO BARBALHO

Av. Prefeito Ulisses de Novaes Bione nB 01 - Centro - Oroco- PE - 56.170 -000 
CGC (MF) 08.867.467/0001-45

O presidente IGHOR ROBERTO, sauda a todas as pessoas 
presentes,registra a presenga dos representantes da Compesa, 
justifica a ausencia da vereadora MARIA EDUARDA , logo apos 
declara aberto o espago de expediente para os vereadores (a).

Ata da 9a (nona) reuniao ordinaria do primeiro periodo da 
legislature 2023/2024, ocorrido no dia 09 de abril do ano de 2024, 
as 10: 00 boras da manha nesta cidade de Orocd-PE, na camara 
municipal de vereadores casa Joao Francisco Barbalho, plenario 
vereador Raildo Mendes, sob a presidencia do Excelentfssimo Sr. 
Vereador IGHOR ROBERTO DE SOUZA CRATEU ARAUJO. 
Reuniram - se os senhores vereadores: ELIENIO DA 
SILVA,IGHOR ROBERTO,JOAO XAVIER, JACIELMA DA SILVA, 
JESSICA CAVALCANTE, MARIA VALKIRIA, MANOEL CICERO.

As falas iniciam- se com a vereadora JACIELMA DA SILVA,que 
cumprimentou a todos, utiliza da sua fala para manifestar sua 
indignagao quanto a falta de transporte escolar, menciona sobre a 
falta de respostas do secretario de transporte. Deixe claro que a 
educagao e direito de todos , e dever do estado.Com a palavra o 
vereador JOAO XAVIER , que cumprimentou a todos os presentes , 
salienta sobre a indicagao n° 047/2024 que dispoe para solicitar a 
destinagao de urn veiculo para atender os alunos , passando pelas 
agrovilas 02 e 03 para levar as criangas para a creche da agrovila 
05 do Projeto de Irrigagao Ze Prea , ressalta ainda sobre a 
indicagao n° 048/2024 que dispoe para solicitar reforma na Ceasa 
do Projeto de Irrigagao Ze Prea. Com a palavra o vereador ELIENIO 
DA SILVA , que cumprimentou a todos os presentes,manifesta seu 
pesar seu falecimento de Tatuzinho irmao da vereadora Valkiria. 
Logo apos manifesta sua indignagao pela falta de respostas dos 
secretarios responsaveis pelas pastas.Deixa registrado sua visita ao 
territorio quilombola , descartando que presenciou varios alunos 
indo a pes para escola.Com a palavra o vereador MANOEL 
CICERO , que cumprimenta a todos os presentes,salienta sobre 
varias demandas do municlpio , relata sobre a falta de estrada de

O presidente declara em nome de Deus aberta a sessao e pede 
que a secretaria faga a leitura da sessao anterior e as materias do 
dia que constou: INDICAQOES n° 044/2024,045/2024 e 046/2024 
de autoria da vereadora MARIA VALKIRIA, INDICAQOES n° 
047/2024 e 048/2024 de autoria do vereador JOAO XAVIER. ~
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como se encontram, 
os vereadores (a)

Vereadores (a) que aprovam permaneQam 
materia aprovada por unanimidade pelos 
presentes na sessao.

Nao havendo mais nenhum vereador (a) querendo fazer o uso da 
palavra, presidents declara encerrado o espapo de expedients para 
os vereadores (a) que queiram fazer o uso da palavra.

O presidents coloca em discursao as materias ja citadas no inicio 
da sessao e nao havendo nenhum vereador (a) a discutir as 
materias, as mesmas sao colocadas em votapao.
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qualidade. Pede ao secretario que possa fazer uma limpeza dos 
matagal que se formou ao redor das estradas do Projeto Brigida 
,bem como , reposigao de lampadas. Com a palavra a vereadora 
MARIA VALKIRIA, que cumprimenta a todos os presentes, salienta 
sobre a indicapao n° 044/2024 que dispoe sobre recursos 
financeiros para reestruturagao dos equipamentos de fornecimento 
de agua no municlpio. Relata sobre a indicapao n° 045/2024 , onde 
solicitar iluminapao da prapa da Travessa Bom Jesus. Por firn 
ressalta sobre a indicapao n° 046/2024 , que dispoe sobre a 
construpao de urn dreno na Travessa Bom Jesus. Logo apos o 
Presidents , convida Mario Solon , Gerente Regional da Compesa , 
para fazer o uso da tribuna. Com a palavra MARIO SOLON , que 
cumprimenta a todos os presentes, salienta que atualmente a 
compesa tern uma atuapao em oroco , atraves de sistema de 
rodizio, que varia de 8 a 12 horas. Ressalta que a produpao de 
agua em Oroco e de 19 litres por segundos , deixando claro que 
estar a baixo nivel, deste feito , relata a necessidade de ampliapao 
da capacidade de produpao de agua. Menciona que nos dias 27 a 2 
de abril ocorreu urn vazamento nao localizado. Relata que a 
diretoria tern buscado desenvolver estudos para a ampliapao da 
captapao de agua. Com a parte o vereador IGHOR 
ROBERTO,questiona quanto a compesa arrecada no municipio e 
quanto e investido. Volta a palavra MARIO SOLON,ressalta que 
hoje nao se pode pensar de forma municipal localizada , deste feito 
, diz que a compesa tern uma equips , com custos com materiais.
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PRI VICE-PRESIDENTE 1’SECRETARIO

PRESENTES OS SENHORES VEREADORES:

E nao havendo mais nenhuma materia 
declare em nome de Deus encerrada
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a ser votado, o presidente 
a presente sessao.
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